

Santa Marta finalizará la mejora de la red de agua de Aldebarán

● El Ayuntamiento ha sacado a licitación la obra por valor de **340.000 euros**

● Cambiarán tuberías de las **nueve calles** en las que faltaba por acometer la actuación



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, en la entrada de Aldebarán. EÑE

EÑE

Santa Marta—El Ayuntamiento de Santa Marta encara la fase final de la renovación completa de la red de abastecimiento en la urbanización de Aldebarán y en concreto ha sacado a licitación el proyecto para la renovación de los tramos más antiguos. La actuación supondrá la sustitución de las antiguas tuberías de fibrocemento por otras de fundición dúctil.

La obra contempla un precio de salida de 340.228 euros que se fragarán gracias a los Planes Pro-

vinciales de la Diputación de Salamanca y consistirán en el cambio de tuberías de las calles Perseo, Polar, Centauro, Mizar, Osa Mayor, Osa Menor, Auriga y Avenida Aldebarán Oeste y Este.

“Con este proyecto damos por finalizada la renovación de la red de

abastecimiento de Aldebarán, una buena noticia para los vecinos de esta urbanización que en los últimos años han sufrido una serie de incidencias que han afectado al servicio. Por fin podemos decir que el sistema de tuberías quedará totalmente actualizado en esta zona de

Santa Marta”, explicó el alcalde de Santa Marta, David Mingo.

Con estas obras se llevará a cabo el levantamiento de calzadas y aceras en las calles señaladas para proceder posteriormente a la excavación de zanjas y el vertido de arena para el asentamiento de las nuevas tuberías de fundición dúctil, que sustituirán a las antiguas de fibrocemento.

También se instalarán las válvulas, los desagües, los hidrantes y las acometidas necesarias en estos tramos para, a continuación, proceder a rellenar la zanja, realizar las conexiones a la red de abastecimiento, y reponer las calzadas y a las aceras afectadas.

La red de abastecimiento de la urbanización de Aldebarán parte de los depósitos generales ubicados en las proximidades del camino de Calvarrasa. Las diferentes cotas existentes en la urbanización, hacen necesaria la colocación de una válvula reductora de presión en la calle Centauro que funcionará como eje central.

Encuentro de voluntarios de Cruz Roja hoy en Santa Marta

Santa Marta de Tormes — El voluntariado de Cruz Roja en Salamanca, tanto de la capital como de las asambleas comarcales, se dan cita hoy en Santa Marta en el ‘Encuentro Provincial de Voluntariado’. Una jornada de convivencia para estrechar vínculos y que incluye diversas actividades.

En este sentido, el encuentro congregará a unas 170 personas voluntarias de Cruz Roja, que dará comienzo a las 10:00 horas en el auditorio municipal Enrique de Sena, con el acto de bienvenida por parte de la presidenta provincial de Cruz Roja en Salamanca, Isabel Campo, y el presidente de Cruz Roja en Santa Marta, Javier Cembellín. Además, estarán acompañados por Marta Labrador, primera teniente de alcalde del Ayuntamiento, y Silvia González, concejala de Economía.

A partir de las 11:30 horas, habrá visitas guiadas por la Isla del Soto y la ruta de murales de arte urbano. La jornada terminará con la proyección del cortometraje “A solas con Farid”. EÑE

Consigue con **LA GACETA**

NACIONAL DE SALAMANCA

Una gran colección a precio de miniatura



HOY
SEGUNDA ENTREGA

2,95 €

ŠKODA 100

+ CUPÓN

Si te gustan los coches, esta colección es para ti

VENTAJAS PARA SUSCRIPTORES

CADA EJEMPLAR POR SÓLO.....2,50 €
COLECCIÓN COMPLETA.....22,50 €



Si eres suscriptor de LA GACETA, puedes hacer la reserva de la colección completa a través de una de las siguientes opciones:

- Llamando al teléfono 923 12 52 40 (L-V de 10 a 13:30 y de 17:00 a 20:0h.)
- Rellenando el formulario de reserva en el código QR